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Protokoll StuPa-Sitzung vom 14.11.2023
 

Anwesende  

Stimmberechtigt:   [9] Nathalie Gierer, Manuel Buchta, Jakob Weik, Felix Fuchs, Vanessa 

Knöpfler (bis 21:38 Uhr), Raif Kurt, Laura Stoica (bis 21:30), Anne-Marie 

Schmitt, Heide Paqué 

 

Abwesende  

Stimmberechtigte: [4] Janis Kurzawa, Franka Beck, Markus Klein, Laura Mannl 

 

 

Nicht stimmberechtigt: [1] Katja Nicolai geht um 21:09 Uhr 

 

Redeleitung:   Heide Paqué 

ProtokollantIn:  Nathalie Gierer 

 

Beginn: 20:40 Uhr 

Ende: 22:00 Uhr 

 

 

 

Einladungen, Sitzungsunterlagen und Protokolle sind u.a. auf Sync & Share einzusehen.  



 

S. 2 

TOP 1 Festlegung der Tagesordnung und Beschlussfähigkeit  

[x] Beschlussfähigkeit: Beschlussfähigkeit wurde geprüft und sichergestellt. 

 

[x] Änderungen der Tagesordnung: 

o Die Tagesordnungspunkte 6 OSM-Anträge wird auf die nächste Sitzung verschoben. 

 

TOP 2 Genehmigung der Protokolle vom 12.10.23 und 24.10.23 

Es gibt keine Anmerkungen zu den schriftlichen Protokollen. Die Protokolle vom 12.10.2023 und 24.10.2023 

sind damit angenommen. 

 

TOP 3 Haushaltsplan genehmigen  

Abstimmung zur Verabschiedung des Haushaltsplans 2024. 

 

Der Haushaltplan 2024 wurde in der letzten StuPa-Sitzung besprochen und den Mitgliedern wurde Zeit 

eingeräumt Stellung oder letzte Änderungswünsche vorzubringen. Es folgt die Abstimmung zur 

Verabschiedung des Haushaltplans 2024. 

 

Zustimmung: einstimmig 

Enthaltung: 0 

Gegenstimmen: 0 

 

Ergebnis: angenommen 

Der HHP wird an das Rektorat weitergeleitet. 

 

TOP 4 Finanzordnung genehmigen  

Abstimmung zur Verabschiedung der Finanzordnung. 

 

Zustimmung: einstimmig 

Enthaltung: 0 

Gegenstimmen: 0 

 

Ergebnis: angenommen 

Die neue Finanzordnung wird zur weiteren Genehmigung an das Rektorat gesendet. 



 

S. 3 

TOP 5 Wahl QSM-Beauftragte/r 

Vorschlag zur neuen QSM-Beauftragten: Heide Paqué 

Abstimmung: Abstimmung zur Verabschiedung der QSM-Beauftragten 

 

Zustimmung: 10 

Enthaltung: 1 

Gegenstimmen: 0 

 

Ergebnis: die Wahl wurde angenommen 

 

Die QSM-Bauftragte schlägt Anne-Marie Schmitt und Nathalie Gierer für den QSM-Ausschuss vor. Es 

kommt zur Abstimmung. 

 

Zustimmung: 10 

Enthaltung: 1 

Gegenstimmen: 0 

 

Ergebnis: die Wahl wurde angenommen 

 

TOP 6 OSM-Anträge 

Wird auf nächste StuPa-Sitzung gesprochen. 

 

TOP 7 Bibliotheksausschuss  

Nach dem Verlassen des letzten Mitglieds des Bibliotheksausschuss ist diese Stelle unbesetzt.  

 

Raif Kurt schlägt sich als Nachfolger vor. Es kommt zur Abstimmung. 

 

 

Zustimmung: 11 

Enthaltung: 0 

Gegenstimmen: 0 

Ergebnis: die Wahl wurde angenommen, Raif Kurt ist neuer Bibliotheksausschuss-Beauftragter 

 

 



 

S. 4 

TOP 8 Antrag auf finanzielle Unterstützung für Periodenprodukte  

 

Es wird darüber diskutiert, ob die VS tatsächlich die Kosten für Periodenspender tragen soll. Es stellt 

sich die Frage, wer für die Aufstellung an der PH zuständig ist (logistisch, Denkmalschutz). Die Frage der 

Gleichberechtigung wird diskutiert. Es wird sich darauf verständigt von verschieden Informanten 

Informationen holen. 

 

TOP 9 VS-Tassen für den Weihnachtsmarkt  

Die Tassen soll das Thema Nachhaltigkeit angehen, da es keine Spühlmöglichkeiten auf dem 

Weihnachtsmarkt (12 und 13.12.2023) gegeben wird. Plastik-/Pappbecher und eigene, mitgebrachte 

Tassen seien zulässig. Es wurde angemerkt, um die VS-Tassen attraktiver zu gestalten, könnte ein 

Zuschlag für die Nutzung von Plastik-/Pappbecher verlangt werden. Es soll eine Umfrage zur Nachfrage 

bei den Studierenden über Social-Media-Kanäle zu den VS-Tassen erfolgen. 

Ein Vorschlag war, Tassen kostenlos machen und die ersten 500 Tassen and Studierende der PH 

rauszugeben. Eine Handreichung der Kostenanschläge der Tassen wird umher gezeigt. 

 

 

Abstimmung: Festlegung des Budgets von 2000€ für die VS-Weihnachtstassen 

 

Zustimmung: 11 

Enthaltung: 0 

Gegenstimmen: 0 

 

Ergebnis: angenommen 

 

 

TOP 10 Sonstiges 

- Inventarverzeichnis  
 

- Seezeit 

 

Es wird zurzeit von der Seezeit geprüft, ob es möglich sei, Essen, was in der Seezeit-Cafeteria 

übrigbleibt, kostenlos am Ende des Tages an die Studierenden zu verteilen. 

 




